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(一社)唐津青年会議所卒業式

～２０２１年１２月４日（土）～

１２月例会

ＤＨＣ唐津シーサイドホテルにて１２月例会がハイブリッドにて開催されました。例年おこなわれている
理事長バッジ、直前理事長バッジ交換式に加え、６０周年を迎えるにあたり本年、唐津青年会議所にも新
しく導入されました、プレジデンシャルリースの交換式もおこないました。バッジと共に唐津青年会議所
の意思を受け継ぎ、今後も伝達されていくものとなります。また、会場設営など委員会が１年間を通し身
に着けたスキルを十分に駆使し、滞りなく最後の例会を終了することができました。



米田 幸輔 君 （２０２０年入会）
前田 敏範 君 （２０１９年入会）
宮﨑 浩二 君 （２０１９年入会）
玉置 奈実子 君 （２０１８年入会）
宮崎 晃喜 君 （２０１８年入会）
栗原 英作 君 （２０１７年入会）
坂本 大樹 君 （２０１７年入会）
小豆 誠 君 （２０１７年入会）
清水 俊生 君 （２０１６年入会）
鶴田 直久 君 （２０１６年入会）
中村 耕太 君 （２０１３年入会）
石川 道商 君 （２００８年入会）

～２０２１年度卒業生～



(一社)唐津青年会議所忘年会

２０２１年度１２月例会後同会場にて、卒業式が開催されました。昨年同様ハイブリッド開催となり
ましたが、開催日までの参加会員すべての検温チェックや細部にわたる新型コロナウイルス感染症対
策がなされ、安心して多くのメンバーの参加と１２名の卒業生を送り出すことができました。オープ
ニングムービーの入場から始まり、卒業生にゆかりのある人からの贈る言葉や花束贈呈、入会から卒
業までの活躍された経歴の紹介。そして、卒業生の思いが詰まった残す言葉は現役会員の心に残るも
のとなりました。明るい豊かなからつの実現を目指し、共に事業構築をしたり、懇親会や居酒屋では
飲み明かしたり、時には厳しくされた時もありましたが、様々教えていただきました。現役会員一同
卒業生の思いを受け継ぎ、今後も活動・運動に繋げていきたいと思います。２０２２年は唐津青年会
議所６０周年を迎えます。卒業されてもＯＢ会員としてのご指導ご鞭撻よろしくお願いいたします。
卒業後新たなステージでのご活躍を祈念しております。誠にご卒業おめでとうございました。

笑いあり涙ありの卒業式後（一社）唐津青年会議所２０２１年度忘年会が開催されました。忘年会と
は言えど新型コロナウイルス感染症の感染拡大を十分に注意するため昨年同様、飲食は一切なしでお
こないました。開会されると１２月例会・卒業式とは、がらりと雰囲気が変わり卒業生、現役会員一
同リラックスしたムードで１年間の活動・運動を記した事業回顧からスタートしました。１年間は長
いようで本当に短かく、メンバーは事業回顧の映像が最近のことのように感じたと思います。毎年恒
例の新入会員アトラクションでは、事前に収録したおもしろ動画で会場を大いに沸かせていました。
そして、忘年会のメインイベントといえば褒章発表。選ばれた方、頑張ったが選ばれたなった方、
色々な思いがあると思いますが、最後はみんなで労をねぎらう。これも唐津青年会議所の団結力の１
つだと思います。本当に１年間お疲れさまでした。



理事長特別賞 じゃがいも会、総務・広報委員会
出向特別賞 玉置 奈実子 君
最優秀新人賞 吉冨 槙也 君
優秀新人賞 坂本 翼 君 下西 功 君
最優秀会員賞 勝山 佳多 君
優秀会員賞 宮﨑 麻衣子 君 山口 祥平 君
最優秀委員会賞 地球市民委員会

優秀委員会賞 会員交流委員会 指導力・経営開発委員会



(一社)唐津青年会議所ＯＢ会忘年会
～２０２１年１２月９日（木）～

(一社)唐津青年会議所第１９回
理事会
～２０２１年１２月１７日（金）～

渚館きむら唐津茶屋にて開催されまし
た、OB会忘年会に2021年度理事メン
バー、2022年度理事予定者メンバーで
参加をさせていただきました。熊本理
事長から本年度の事業が無事終了を迎
えた報告とご協力をいただきましたOB
会へお礼のあと、成富次年度理事長予
定者より次年度への意気込みと新体制
の紹介がおこなわれました。唐津青年
会議所創立60周年を迎える2022年度
は現役会員とOB会員との繋がりをより
強固なものにして素晴らしい周年とし
ていきますので、今後ともお力添えよ
ろしくお願いいたします。

12月17日第19回最終理事会を迎
え、本年度各委員会全ての協議と
審議の終了、活動報告を終えるこ
とができました。本年度も新型コ
ロナウイルス感染症の爆発的な感
染拡大で対外事業の中止を余儀な
くされた時もありましたが、各委
員会様々な思考をこらし困難に立
ち向かってきました。出来なかっ
たからしっかりと報告を残すこと
により、今後同じような境遇に
なった際にも慌てることなく、事
業の構築をしていけます。これも
また理事長所信の利他の精神の一
つかと思います。そして、そんな
大きな困難に一番に立ち向かった
熊本理事長1年間本当にお疲れ様
でした。


